

lidité de la constance, appliquez toutes vos forces au salut des âmes, par la sauvegarde de la foi et de la sainte discipline. Néanmoins, sous la direction de la charité chrétienne, faites en sorte, de toute manière, que, s'ils reviennent à de meilleurs avis, les hommes trompés par la nouveauté de la doctrine éprouvent les effets de votre paternelle bienveillance. Pour Nous, jamais Nous ne souffrirons que l'on amoindrisse en quoi que ce soit votre réputation et votre dignité non plus que l'autorité de ce Siège apostolique, et Nous ne négligerons pas de vous faire connaître les mesures que prendra la Sacrée Congrégation de la Propagande pour corriger les rebelles.

En attendant, Nous prions ardemment le Dieu de toutes les consolations, afin qu'il vous console, vénérable frère, au milieu des grands soucis que vous éprouvez, et comme présage de sa divine bonté, comme témoignage de Notre spéciale bienveillance, Nous vous adressons de tout cœur la bénédiction apostolique, à vous, au clergé et au peuple confié à votre sollicitude.

Donné à Rome, près de Saint-Pierre, le IV mai de l'année MDCCCLXXXVII, la dixième de Notre Pontificat.

LÉON XIII, PAPE.

## CHRONIQUE DIOCÉSAIN

La société Saint-Jean-Baptiste a célébré avec une grande pompe la fête de son saint patron.

Après une procession qui n'a pas eu autant d'éclat que les années précédentes parce que, vu le mauvais temps, elle avait été renvoyée au lendemain, les diverses sociétés se sont rendues à Notre-Dame pour assister à la grand'messe qui a été chantée par M. Toupin, S. S., assisté de deux séminaristes.

Au bas-cœur se trouvaient le président M. le docteur Lachapelle, les présidents et les officiers des différentes sections.

Le sermon fut donné par M. l'abbé L. A. Paquet, professeur de théologie à l'Université Laval à Québec. En voici le texte :

A. M. D. G.

I. M. I.

“ Et multi in nativitate ejus gaudebunt ”  
Et plusieurs à sa naissance tressailliront d'allégresse.

(Luc I. 14.)

Mes très chers Frères,

C'est ainsi que l'ange du Seigneur annonçait jadis au vieillard Zacharie la miraculeuse fécondité de son épouse et le fils d'un tel miracle, Jean-Baptiste. “ La naissance de cet enfant, disait-il sera pour un grand nombre une cause d'allégresse. ”

N'y a-t-il pas au fond de ces paroles quelque sens caché ? N'est-il pas permis de voir derrière ces prophétiques accents, l'Esp. St. lui-même plongeant son regard dans la profondeur des